

**RICARDO MONREAL**

Coordinador de diputados de Morena

**“Se aprovecha la coyuntura para atacar a Morena y algunas convertirse en heroínas temporales [sobre las diputadas que votaron por el desafuero]”**

| NACIÓN | A7

# Lamentan votación de “heroínas temporales”

Monreal dice que 22 legisladoras incumplieron acuerdos; **ve guerra sucia por apoyo a exgobernador de Morelos**

**ANTONIO LÓPEZ  
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, denunció una “guerra sucia” de la oposición por el apoyo que la mayoría del partido le dio al proyecto de desechar la solicitud de desafuero en contra de Cuauhtémoc Blanco.

En conferencia, calificó de “heroínas temporales” a las diputadas que votaron en contra.

“Se aprovecha la coyuntura para atacar a Morena, atacar a la mayoría y algunas convertirse en heroínas temporales”, declaró.

Recordó que 22 diputadas de Morena rechazaron el proyecto



ESPECIAL

**RICARDO MONREAL**

Coordinador de Morena en la Cámara de Diputados

**“No me parece justo la guerra sucia que se ha desatado contra ellas [diputadas] por haber votado en favor del dictamen, que había sido un acuerdo del grupo parlamentario, así que es injusto”**

Monreal dijo que no hay reclamo para quien votó en contra de lo acordado en Morena.



pese a que antes, en la plenaria del grupo, aprobaron ir a favor. Aunque no se respetaron los acuerdos, “no tenemos ningún reclamo”, aseguró Monreal.

“Por la mañana tuvimos un debate que duró dos horas, la mayoría de las mujeres respaldó, se pronunció y cumplió con el acuerdo del grupo que había tomado esa decisión. Normalmente consideramos como obligatorio las decisiones que ahí tomamos. A todas las que votaron en Morena diferenciado, nosotros no tenemos ningún reclamo”.

El legislador se solidarizó con las diputadas que votaron a favor, y que, insistió, están siendo “injustamente atacadas”.

“No me parece justo la guerra sucia que se ha desatado contra ellas por haber votado en favor del dictamen, que había sido un acuerdo del grupo parlamentario, así que es injusto que se les ataque, es grosero que se les difame por una decisión que tomaron en razón del acuerdo que tuvimos por la mañana”. ●